

Neuigkeiten von den Ministranten

Am 19. September begannen vier Kinder als Ministranten ihren Dienst am Altar. Den Auftakt zur Vorbereitung auf diese verantwortungsvolle Aufgabe bildete ein Ministrantentreffen mit allen Ministranten am 3. Juli 2021 bei der Pfarrkirche. Die Kinder erhielten die Aufgabe, das Rätsel „Wo ist denn nur der Sakristeischlüssel?“ zu lösen. Nachdem der Schlüssel gefunden war, konnte die Sakristei erkundet werden.

Zum Abschluss des spannenden Nachmittags stärkten sich alle mit gegrillten Knackern.

Sehr herzlich wollen wir die neuen Ministranten willkommen heißen:

Emilia Türscherl

Daniel Gerlinger

Lorenz Schachinger

Julia Redl

Gleichzeitig bedanken wir uns bei zwei Ministrantinnen, die ihren Ministrantendienst beendet haben:

Klara Pöcksteiner und

Simone Leonhartsberger

